

Plus de quatre millions de doses anti-Covid-19 appliquées à Cuba



Photo: Prensa Latina

La Havane, 21 juin, (RHC)- Les autorités sanitaires cubaines ont fait savoir que plus de quatre millions de doses des candidats vaccins cubains contre le Covid-19 ont d'ores et déjà été appliqués dans tout le pays.

Dans le cadre de la stratégie de développement des candidats vaccins anti-Covid-19, plusieurs formes de recherche sont menées: essais cliniques, études d'intervention et intervention sanitaire, visant à démontrer l'efficacité de Soberana 02, Soberana Plus et Abdala, trois projets injectables propres à Cuba.

Les statistiques les plus récentes indiquent que 2 223 404 Cubains ont reçu au moins une dose de ces produits, et que la deuxième dose a déjà été administrée à 1 624 505 volontaires, a déclaré le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé lors d'une conférence de presse.

Le schéma d'immunisation conçu à Cuba comprend trois doses de ces formulations.

Cuba a d'autres propositions anti-Covid-19: Soberana 01, de l'Institut Finlay de vaccins ; ainsi que Mambisa du CIGB, le Centre de Génie Génétique et de Biotechnologie de La Havane.

Cuba vise à ce que 70 % de sa population soit vaccinée d'ici la fin du mois d'août, selon les autorités sanitaires.

En outre, un essai clinique est actuellement en cours dans la population pédiatrique avec deux doses de Soberana 02 plus une dose de Soberana Plus. Cette dernière proposition de vaccin est utilisée comme dose de rappel et elle est également destinée aux convalescents de Covid-19.

Le CIGB a également annoncé qu'il soumettra à l'autorité réglementaire un autre essai chez les enfants et les adolescents avec son candidat vaccin Abdala, tandis que Mambisa, sa proposition nasale anti-Covid-19, entrera dans un essai de phase I/II pour les personnes ayant eu la maladie.

Se référant à l'obtention certifiée d'au moins un vaccin cubain contre le Covid-19, le président cubain a tweeté: «L'attente ne sera pas longue. Elle ne peut pas non plus nous priver de célébrer un autre succès de la science cubaine dont Fidel Castro est l'initiateur».

Lors d'une réunion improvisée avec des scientifiques après l'annonce, le président a déclaré que les vaccins mis au point ne profiteront pas seulement aux Cubains, mais aussi à «des millions de personnes dans le monde, notamment les plus pauvres, qui n'ont accès à aucun des autres vaccins».

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/261367-plus-de-quatre-millions-de-doses-anti-covid-19-appliquees-a-cuba>



Radio Habana Cuba